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Пусть всегда будет 
«Солнышко»!

День рождения

В прошлую пятницу оздоровительно-
му лагерю «Солнышко» исполнилось 
25 лет. Праздновали дружно – дети, 
воспитатели, вожатые, гости. Дети 
(конечно же!) подготовили концерт: 
пели, танцевали вальс и рок-н-ролл, 
читали стихи, шутили наравне с вожа-
тыми. Как вам такая шуточка? «Стоят 
девчонки, стоят в сторонке, мочалки 
в руках теребя, потому что мальчишки 
с футбола, а душевая одна на отряд». 
Шутили и на тему проваленных кре-
сел в актовом зале, и про закрытый по 
непонятным для детских голов причи-
нам бассейн, и про знаменитый плац, 
который давно уже требует ремонта. 
Шутили – дети же понимают, что сей-
час не до грандиозных ремонтов, все 
взрослые в голос говорят о кризисе. 
Не это главное. Главное – признава-
лись «Солнышку» в любви.
Как изрек со сцены юный 

поэт, в значение слова 
«детство» каждый вклады-
вает свое, и детство в каж-
дого вкладывает свое. И 
«Солнышко» (в прошлом 
«Синяя птица») оставило 
в детстве многих и многих 
лесничан (а потом и мно-
жества иногородних ребя-
тишек) свой теплый след – 
подарило отдых, наполни-
ло лето весельем и откры-
тиями, вкусно накормило, 
подлечило. Как сказал, по-
здравляя от имени главы 
городского округа «Город 
Лесной» Виктора Гриши-
на, Сергей Рясков, «Сол-
нышко» стало настоящим 
солнцем для города, пото-
му что дарит тепло, свет, 
здоровье. И все это бла-
годаря людям, которые на 
протяжении многих лет делают отдых пер-
воклассным – Светлане Коротаевой и все-
му ее коллективу.

А по словам Евгения Дряхлова, присут-
ствовавшего среди выступавших, такая за-
мечательная база могла бы умереть. По-
строил ее комбинат, в тяжелейшие 1990-е 
годы передал городу, и город решил создать 
на этой базе санаторий-профилакторий. И 
если бы не усилия администрации тех лет 
во главе с тогдашним мэром Александром 
Иванниковым, а потом не усилия коллек-
тива во главе с главврачом Светланой Ко-
ротаевой, то не было бы у Лесного отлич-
ного оздоровительного лагеря.

Анатолий Потапов, директор ООО «Ри-
фей-2», в поздравлении отметил, что наш 
лагерь процветает, в то время как по всей 
России закрываются детские оздоровитель-
ные лагеря. Процветания, добра и всего са-
мого хорошего желали «Солнышку» все, 
кто приехал поздравить его с днем рожде-
ния – Ольга Пищаева, начальник Управ-
ления образования, Людмила Подиль-
чук, председатель Совета женщин города 

За 25 лет в оздоровительном лагере отдохнули как минимум 37,5 тысячи детей

2 августа ничто не помешает десантникам Лесного 
совершить священный обряд купания в городском 
фонтане. Этот вопрос взяли на контроль сразу три 
высокопоставленных руководителя. Ответствен-
ной за безопасность купания элиты вооруженных 
сил России назначена Вера Кучур, руководитель МУ 
«Отдел культуры».
12 июля аппаратное совещание городской админи-

страции уже близилось к концу, когда монотонность по-
луденного бюрократического зноя была нарушена мет-
кой взрывной фразой Евгения Кынкурогова, замести-
теля главы администрации по вопросам режима и без-
опасности:

- Вера Михайловна, что у вас с фонтаном?! – обратил-
ся он к руководителю отдела культуры госпоже Кучур. – 2 
августа он будет востребован!

- У меня к вам встречное, Евгений Сергеевич, предло-
жение: не заберете ли вы фонтан куда-нибудь... – огоро-
шила она своего собеседника. – Вам не кажется стран-
ным, что за фонтан отвечает отдел культуры?

Волна заинтересованного шепота прокатилась по залу 
и прыснула улыбками на лицах утомленных летним зно-
ем совещающихся чиновников. Завязалась дискуссия, и 
к ней сочли необходимым подключиться члены «прези-
диума»:

- Вы, Вера Михайловна, отвечаете за фонтан, – напом-
нил Виктор Гришин, глава города. – А кто у вас отвеча-
ет за чистку фонтана?

- Заключен договор, они чистят…
- А кто у вас контролирует чистку фонтана?
Этот вопрос, судя по выражению лица начальника от-

дела культуры, породил в ней некоторые эмоциональные 
переживания.

- А вы с садком туда приходите, – дал дельный совет 
кто-то из зала.

Визуализация этого предложения, очевидно, вызвала у 
Веры Михайловны еще большее замешательство: веро-
ятно, это был культурный анафилактический шок. Глава 
города, напротив, ничего необычного в обсуждении этой 
темы не усмотрел:

- Посмотрите-посмотрите, как они работают, ведь все 
нужно проверять, – настоял Виктор Гришин.

- Хорошо, почистим, но потом можно будет уже отдать 
фонтан городу обратно – навсегда?

- Когда отремонтируете, приведете в порядок…
- Но на это нужно пять миллионов…
- Деньги есть, составляйте смету…
- Ну, хорошо, составим деффектовку и капремонт, а по-

том можно все-таки отдать фонтан городу?
- То есть, как это вернуть городу, а вы-то разве не го-

род? – поинтересовался Василий Румянцев, глава го-
родской администрации. – Второго августа фонтан дол-
жен работать!

Все мужчины в зале после этой фразы, сказанной 
четко и по-армейски однозначно, посмотрели в сторону 
Веры Михайловны и утвердительно кивнули, дав понять, 
что это – приказ. Начальник же отдела культуры, напро-
тив, посмотрела на мужчин в зале неоднозначно, но тоже 
кивнула, правда, скорее уже не одобрительно, а словно 
смирившись с неизбежным.

Уже под самый занавес совещания, когда вновь обсуж-
дался вопрос подготовки города к Дню десантника, Миха-
ил Кашу, первый заместитель главы администрации, на-
стоял на подключении к «обеспечительным мероприяти-
ям» праздника сотрудников ФСБ. Таким образом, для ку-
пания 2-го августа десантников в фонтане будут созда-
ны не только все необходимые экологические условия, 
более того – это мероприятие будет проходить под чут-
ким контролем самой силовой структуры города. Ведь, 
как справедливо заметил Евгений Кынкурогов: «Безопас-
ность на воде – это очень и очень важно для нас сейчас».

Николай СМЕТАНИН.
От РЕДАКцИИ: Фонтан для десантников – дело, ко-

нечно, святое. Но чтобы не привлекать силовиков, 
может, объявить праздник десантников днем без ал-
коголя? 

Заметки инсайдера

Фонтан 
для десантников?

Лесного, татьяна Уфимце-
ва, генеральный директор 
ООО «Северный ветер». С 
трогательным выступлени-
ем вышли на сцену бывшие 
вожатые в пионерских гал-
стуках, кому сейчас «не 45, 
а три раза по 15». Детская 
зрительская аудитория уси-
ленно аплодировала, бла-
годарила за теплые слова и 
подарки. Словом, праздно-
вали дружно.

- Я хочу, чтобы «Солныш-
ко» сияло всегда, – сказала 
начальник оздоровительно-
го лагеря Галина Митяе-
ва, – и это возможно с таки-
ми хорошими, надежными 
людьми, с которыми мы ра-
ботаем уже много лет. Все-
му коллективу спасибо за 

В адрес коллектива МУСП «Солнышко» в канун праздника было направлено сле-
дующее поздравление:

«Примите самые теплые поздравления с замечательным юбилеем – 25-м днем рожде-
ния лагеря «Солнышко»!

Четверть века назад дети нашего города впервые приехали отдыхать в новый, совре-
менный и красивый лагерь «Синяя птица». Уже несколько поколений молодых лесничан и 
жителей городов Свердловской и других областей проводят здесь свои школьные канику-
лы. Для многих из них пребывание в лагере «Солнышко» – самое яркое впечатление лета. 
Здесь находят друзей, открывают в себе новые таланты, готовятся к покорению спортив-
ных высот и просто оздоравливаются.

И все это благодаря тому, что создана и постоянно улучшается материально-техническая 
база санатория, активно осваиваются новые медицинские технологии, а самое главное – 
здесь работает достойный коллектив людей: заинтересованных, неравнодушных и внима-
тельных. Вам есть чем гордиться, вы заслужили право считаться настоящим «Солныш-
ком» для нашего города. Ведь солнце – это источник жизни и тепла, а в вашем случае еще 
и здоровья и радости для всех лесничан.

Выражаем признательность за ваш добросовестный труд, ответственность и высокий 
профессионализм в решении вопросов организации отдыха и оздоровления детей, и при-
мите самые сердечные пожелания новых творческих достижений, благополучия и здоро-
вья!

Виктор ГРИШИН, глава городского округа «Город Лесной»,
Василий РУМЯНЦЕВ, глава администрации городского округа «Город Лесной».

 

работу. Спасибо Анне Подъеферовой, с 
ней мы работаем каждый год, и без ее энту-
зиазма, искорки и задора смены в лагере не 
были бы такими интересными. И конечно, 
благодарность Светлане Георгиевне – за 
понимание и поддержку. Каждую весну (уже 
15 лет) думаешь: а может, хватит? Труд-то 
ведь в лагере очень ответственный. Но на-
ступает лето, и снова берешься за дело ор-
ганизации детского отдыха.

Если в среднем за лето в «Солнышке» от-
дыхает полторы тысячи детей, то за 25 лет 
здесь побывали 37,5 тысячи ребятишек. 
Только по этой цифре можно представить, 
каково это. Тем более сейчас, когда бюд-
жетных финансовых вливаний минимум и 
на жизнь приходится зарабатывать самим. 
Но санаторий-профилакторий «Солнышко» 
(а летом – оздоровительный лагерь «Сол-
нышко») работает. Пусть всегда будет «Сол-
нышко»!

Ксения РУССКАЯ.
Фото автора.


